


Stadt Köln


Köln aktiv gegen Lärm

Online-Dialog zur Lärmaktionsplanung

Vorschlag Nr. 635 von Gast

27.11.2010 - 12:04

Lärmart: Straßenlärm 24h

Ort: Bonner Straße



Nord-Süd-Stadtbahn

Es gibt tatsächlich Planungen, in der 4. Ausbaustufe die Nord-Süd-Stadtbahn in einer Überführungshöhe von 6 m über den Verteilerkreis Köln-Süd zu führen. Die entsprechende Auffahrt erfolgt dann über eine Trasse auf der Bonner Straße (siehe Machbarkeitsuntersuchung des VIA Planungsbüros für die Realisierung einer P+R-Anlage am Verteilerkreis Köln-Marienburg vom 13.10.2009). Ist das der Lösungsansatz der von uns gewählten Politiker, die ohnehin exorbitante Lärmbelastigung für die Bewohner am Verteilerkreis zu mindern?

Der schnelle Ausbau der Nord-Süd-Stadtbahn bis Rondorf und Meschenich ist aus umweltbewusster und verkehrstechnischer Sicht sehr sinnvoll. Hier muss jedoch eine Lösung gefunden werden, die das alltägliche Verkehrschaos am Verteilerkreis Köln-Süd beendet und eine ebenerdige Trassenführung ermöglicht.

Eine Lösung könnte sein, die Militärringstraße unter dem Verteilerkreis hindurchzuführen.

Pro	3
Contra	2
Kommentare	0
Meine Wertung	

Die Abstimmung ist beendet: Bewertung und Kommentierung nicht mehr möglich